

9街区再開発安全祈願祭・祝賀会開催

～藤枝駅前一丁目9街区第一種市街地再開発事業～

要約すると

- 11月25日より着工予定の施設建築物新築工事に先立ち、安全祈願祭を開催
- 起工祝賀会には約50名が出席し、再開発の着工を祝った

11月12日（火）、藤枝駅前一丁目9街区第一種市街地再開発事業に係る施設建築物新築工事安全祈願祭が鉄建建設(株)名古屋支店の主催により開催されました。

地元の氏神である前島神社にて神事が行われ、安全に工事が進むことを関係者が祈願しました。神事の後は、小杉苑にて藤枝駅前一丁目9街区市街地再開発組合による起工祝賀会が開催され、北村市長、井林衆議院議員などの来賓をはじめ、約50名の関係者が再開発の着工を祝いました。

再開発組合の鈴木健夫理事長は、挨拶にて「ただ建物を完成させるだけではなく、多くの人が集まり続ける藤枝駅前にするためには、地元住民だけでなく、地域のさまざまな主体が力を合わせて活動していくことが重要。今後も周辺商店街や他の再開発地区とも連



安全祈願祭（前島神社）



起工祝賀会（小杉苑）

携しながら、駅周辺地域の価値を高めるエリアマネジメント活動を模索していきたい」と意気込みを語りました。北村市長からは「当事業は次の10年、100年に向けた、これからの持続可能なまちづくりの中で大きな役割を担うものであり、志太榛原地域の新たな拠点となるよう力を合わせて完成させたい」と祝辞を述べました。

施設建築物新築工事は、11月25日より着工し令和9年6月の竣工を目指します。